

**Copia de una Carta de un Caballero de Córdoba a un correspondiente suyo en la Costa.**

Salió por la puerta de la Iglesia a un Patio con sus cuatro Corredores, y todo este estaba colgado a techos y paredes de Sedas y riquísimas Pinturas, con tal proporcion, ajuste de piezas, y vestido de Atcos, que no parecía colgada sino pintado. Tuviieron aquí mucho que mirar, y admirar los más entendidos. Este Patio tiene dos salidas, una al Patio de las Escuelas, que es una Clavigia grandísima, que va a dar a la Calle, esta por una y por otra parte, y por los techos, estaba colgada con magnifico primer de Sedas, labores de Atcos, piezas de Plata, y otras joyas que estuvieron muy para visto. La otra salida se hacia lo interior de la Calle, y en ella en un pequeño quadro que hace ante la Puerta de la Capilla de la Anunciata, y en un tramo fijo que a la buelta corté se vian nros primores que suspendía las admiraciones de todos. El Quadro estuvo colgado todo techos, y paredes, en los 4. angulos se vian en unos Espejos de perspectiva q. paseo de la vida del Santo. En el techo se hizo una de su convención al ver el Cadáver de la Emperatriz, y esto se dice, asi brevemente, y citavá en un sitio muy breve: pero es mentir muchísimo para decirsel mucho para morir que en esta catedral ayía. El trámite siguiente tenia el techo colgado de Laminas, y Fuentes de Plata, formando un proporcionado archedado: las Fuentes silencian en unos cuadros de Flores de Oro, y en ellas avian ynas Rotas tan vivas imitacion de lo natural que admiraba. En el techo se via un primorísimo Altar con tales piezas, tales primores, tal hermosura, que todos los días de la Fiesta parecieron coronas para el altar con que a todas horas acudía la gente a verlo. En un cuartito vecino a este trámite, se fingió un letrin, vistiendo de verde todas las paredes, y formando en medio una Fuente, que por mil intenciones despedía

en agosto y se quedó algunos días en ellos festejos que se retengan mucho de gente mucha. El sábado 17 de medio dia, empezó el repique de las Campanas, con Clarines, cohetes y chirimías, y fue seguido de todo esto de la Ciudad. A la hora de cantar los Vísperas, asistiendo toda la Comunidad de los Padres en el Coro q clava situado en lo bajo de la Iglesia, y otra banda la Música de la Catedral, que en aquél decaimiento de Fiechas asistió al repique; y le excedió así función, así en las muchas horas que se llevó que se cantaron, como en la fazón con que se cantaron. A la noche se coronó toda la Iglesia de la Compañía de la Inmaculada, q por estar en lo mas alto de la Ciudad, asarcían el cielo a toda ella, y se media Nuestra del Crucifijo hacia una hermosísima vista, y cuya función se repitió todas las noches, pero quien agradeció lo llevó la atención fue la Torre de la Catedral que estuvo iluminada de luces como en las mayores solemnidades, y cuando la novena q de Bellissima celebración, q nacieron a visto le viene antes ella Ciudad. Fue aquél festejo generosidad del Señor Quílez, cuya era la fiesta del día siguiente. Domingo fue la primera Fiesta de los señores Obispados asistido de dos Prebendados asistió la Misa de Pioneros, q con tal Merguson, q fue digno principio de tan gran Fiesta. No hubo este día Sermón, ni se hizo Capilla Mayor en el Cabildo de la Catedral, q combidado de su liturgia, q aquél dia se llevó su libellus, combidado a su Misa a todos los señores Prebendados, q e venga asistido, y les regaló con la largazza de tan grata Principio. Este dia por la tarde empezó la fiesta el Señor Corregidor D. Esteban de Arroyo, q vino por la tarde la gravitaria Comunidad del Convento Ilustre de San Pablo de la Orden de S. Domingo, q oyó las Vísperas, y dia siguiente Lunes la Misa, y predicó el M. R. P. Pasciendio Fr. Diego de León. Lunes en la tarde empezo la fiesta del Señor Duque de Sela Patron de este Colegio. Asistió a las Vísperas y Misa del dia siguiente la Orden Seráfica, y predicó el M. R. P. Lector Fr. Francisco del Olmo. Martes en la tarde empezo la fiesta de la Orden de Santiago, q celebro al Santo por primero de los Caballeros Caudillados. Asistió a las Vísperas y Misa del dia siguiente la Orden del gran P. de la Iglesia S. Agustín, y predicó el M. R. P. M. Fr. Francisco de la Zeta Lector de la Convacato, y en medio de la Iglesia estuvo dispuesto unico en q se asistieron con los señores Capitulares los Caballeros de la Orden de Santiago, como los 40 dias siguientes asistieron los de las otras dos órdenes q la hacían. El Miércoles en la tarde empezo la Orden de Galatario la fiesta, asistió este dia a las Vísperas, y el dia siguiente Misa, la Orden de N. Señora del Carmen, predicó el M. R. P. M. Fr. Diego Moreno de la Sagrada Religión. Iueces por la tarde empezo la fiesta la Orden de Alcántara, asistió a las Vísperas este dia, y el dia siguiente Viernes q ofició la Misa, la Orden de la Santísima Trinidad, y predicó el M. R. P. M. Fr. Juan Ramírez. Viernes en la tarde empezo la fiesta q hizo el Señor Don Pedro de Samaniego Arzoblanco de Calatrava, Dignidad en la S. Iglesia de Córdoba, asistió a las Vísperas este dia, y a oficiar la Misa el siguiente, la Orden de N. Señora de la Merced, y predicó el M. R. P. Lector Fr. Francisco de Sierra. Sabado en la tarde empezo la fiesta q hizo el Señor D. Galvarino Bustillo de la Concha, Caballero de la Cruz de Santiago, Administrador por su Magd. de las Rentas Reales de la Ciudad, asistió este dia a las Vísperas, y el dia siguiente a oficiar la Misa la Orden de los Padres de S. Francisco de Paula, y predicó el M. R. P. M. Fr. Juan Franco de Piedrahita, Calificador del Sagro Oficio, y Disminutor de su Orden. Domingo por la tarde empezo la fiesta q fue la vitimia de N. Iglesia la Ciudad de Lorquena, q asistió el dia siguiente en forma en la Capilla Mayor, y trajo combidado al Cabildo de la S. Iglesia, q asistió al otro lado en Diputacion de los q qslman mayores de 16. Prebendados. Asistió a las Vísperas este dia, y a oficiar el dia siguiente la Misa, la Orden de los Padres Terceiros de S. Francisco, y predicó el M. R. P. Fr. Alonso del Castillo de la dicha Orden. No se ponen elogios de los sermones, porque es agraviar tan insignes Maestros el alabarlos con la cortedad q pide una Carta, solo digo, q todos a competencia parecen torceron los buecos de sus ingenios en los discursos, y explotaron las Veladas q fues asedios en los Elogios alq del sauto, como de la Religion, en q te multaron

